

Antrag Nr. 12-O-08-0047

CDU-Fraktion

Betreff:

Kontrolle der Nutzung der Busspur Patrickstraße; Zusätzlicher Busspurhinweis Ecke Patrickstraße / Hofmannstraße und auf Höhe „Hügelstraße“; Erneuerung der Fahrbahnmarkierungen zwischen Privatstraße und Hügelstraße (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, in welchem Umfang die Busspur im Tagesverlauf unerlaubt benutzt wird. Hierbei ist jeder Tag der Woche und zwischen morgens, mittags, nachmittags und abends zu trennen.

Der Ortsbeirat hält es für wichtig auf der Ecke Patrickstraße / Hofmannstraße Richtung Innenstadt die beginnende Busspur durch zwei zusätzliche Schilder auf der Verkehrsinsel links der Fahrspur deutlicher erkennbar zu machen.



Fahrzeuge aus der Hügelstraße biegen regelmäßig unerlaubt links ab und nutzen die Busspur. Die Beschilderung ist ungenügend und die Fahrbahnmarkierung ist nicht mehr vorhanden.

Wiesbaden, 17.09.2012

Volland
Fraktionssprecher